



EPIDÉMIE

Alors que s'accélère à travers le globe la contamination au nouveau coronavirus ou covid-19, provoquant un début de panique, l'UA - qui tenait samedi une réunion d'urgence à Addis-Abeba - et la Cémac s'efforcent d'en organiser la riposte.

Page 8

DOUANES

La Direction générale des douanes et des droits indirects (DGDDI) ne transige pas avec le respect de leurs obligations en matière d'import-export par les sociétés. Une soixantaine d'entre elles viennent ainsi d'être suspendues de toutes activités portuaires.

Page 6

SANTÉ : LA POUSSÉE DE FIÈVRE

À l'appel de quatre syndicats, les personnels de santé sont en grève depuis hier. Un mouvement relativement bien suivi à son premier jour, au grand désarroi des patients. Si le non-paiement du 2^e trimestre 2015 de la défunte Prime d'incitation à la performance (PIP) cristallise le mécontentement des grévistes, cet arrêt de travail met en lumière bien d'autres maux affectant le secteur.

Pages 2 & 3



CONDAMNATION

Junior Matsetse qui, dans la nuit du 6 novembre 2012, avait poignardé à mort un homme au quartier Akébé-Poteau, rentrant ensuite tranquillement chez lui, vient d'être condamné par la Cour criminelle de Libreville à 12 ans de réclusion.

Page 10

RÉÉLECTION

Faure Gnassingbé, 53 ans dont 15 au pouvoir, a été ré-élu à la tête du Togo à l'issue de la présidentielle de samedi, recueillant 72% des suffrages. Une victoire contestée par l'opposition qui demande à ses partisans de "défendre la vérité des urnes".

Page 19

POUR MOI QUOI...

Les chuchotements qui nous parviennent des marchés de la capitale à propos d'un éventuel arrêt d'importation de vivres frais ne sont guère rassurants.

Réunis hier, les importateurs de vivres frais et secs ont de nouveau menacé d'arrêter de ne plus ravitailler le pays. Tout simplement parce que les arnaques - à l'origine de leur première colère - se poursuivent de plus belle le long de la Nationale reliant Libreville aux frontières du Nord. À les entendre, les Douanes, les forces de l'ordre, les agents des collectivités locales et du Commerce, n'ont pas apprécié d'être pointés du doigt et leur font ça dur. Comme si la promesse du ministre de l'Agriculture de "lever tous les obstacles non autorisés" n'était que du vent...

C'est vrai que nous sommes une société de l'oralité. Mais dans l'administration moderne et sous les Tropiques, seuls les écrits - et encore ? - peuvent dissuader les bouffeurs à mettre fin à la parafiscalité. Dans le cas d'espèce, nous l'avions souhaité vivement. Nous a-t-on entendus ? Si les commerçants veulent remettre ça, c'est parce que l'un des partenaires n'a pas fait son job. Or, il s'agit du "ventre des Gabonais". De quoi a-t-on peur pour rappeler à l'ordre des gens qui se soucient peu de l'intérêt de la majorité ?

Les commerçants ont prévenu. Aux décideurs de faire leurs jeux. Les problèmes, on en a déjà beaucoup, et ce n'est pas le moment d'en rajouter, quoi ...

...MAKAYA

FOOTBALL

Figure de proue des Gabonais de l'étranger, Pierre-Emerrick Aubameyang a inscrit dimanche un doublé précieux pour la victoire de son club Arsenal sur Everton (3-2), devenant du coup co-meilleur buteur (17 réalisations) du championnat d'Angleterre.

Page 12